

# L'équipe de La Capucine toujours à l'avant-scène

La ferme équestre de La Capucine est une école d'équitation située à Saint-Marc-sur-Richelieu qui a mis sur pied depuis plusieurs années une équipe de compétition dont les cavaliers se spécialisent en «concours complet». Le concours complet est un triathlon comportant: le dressage, le cross-country et le stadium.

Cette année encore, l'équipe entraînée par Catherine et Nicolas Goulet remporte plusieurs championnats pour la saison 2012. Catherine, entraîneur niveau 2 certifiée des fédérations équestres du Québec et du Canada, ainsi qu'une cavalière de haut niveau en dressage, supervise l'entraînement des élèves pour la discipline du dressage. Pour sa part Nicolas, entraîneur niveau 1 aussi certifié des deux fédérations et cavalier d'obstacle et de concours complet depuis plusieurs années, supervise les disciplines du cross-country et du stadium.

Pour Catherine et Nicolas, il s'agissait d'une autre année remplie de défis, car en plus de leurs études universitaires, plusieurs de leurs élèves avaient de nouvelles montures. La confiance du couple cavalier/cheval est primordiale pour l'excellence dans ce sport. Le travail assidu de ces entraîneurs dévoués et de leurs élèves motivés ont mené à des résultats à la hauteur de leurs efforts: Emmanuelle F. Godbout avec sa monture Razaam a remporté le championnat au niveau training du circuit provincial, le trophée pour le meilleur cheval d'élevage du Québec ainsi que le trophée Simon Lambert pour la meilleure performance en dressage. Caroline F. Godbout



**Caroline F. Godbout sur Rafale.**

avec Rafale a remporté le championnat au niveau pré-training senior. Simon Deshaies sur Miss a remporté le championnat réserve au niveau pre-training junior ainsi que la coupe des commanditaires. Julie F. Godbout a quant à elle gagné le championnat provincial et régional au niveau pre-training junior avec sa monture Fuego. Émilie Beaudoin sur Fantasio,

a remporté le championnat au niveau débutant junior. Finalement, Jessica Trudeau sur sa monture Spirou, a décroché le championnat réserve.

Maintenant la saison terminée, toute l'équipe de la ferme équestre de La Capucine ne s'assoit pas sur ses lauriers et s'entraîne déjà en vue de la saison 2013.